



GOBIERNO REGIONAL, MUNICIPALIDAD Y MINERA YANACOCHA, INICIARÁN TRABAJOS PARA FORMULACIÓN DEL PERFIL TÉCNICO DE LA PRESA HUALTIPAMPA EN RÍO GRANDE-CAJAMARCA.

Articulación interinstitucional, tiene como objetivo definir el apoyo que brindarán ambas partes para la elaboración del estudio de pre inversión que permitirá el desarrollo de dicho proyecto.

Por: Dirección de Estadística e Informática

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Agricultura, en articulación con la Municipalidad Provincial de Cajamarca, Minera Yanacocha, SEDACAJ y la Junta de Usuarios del Río Mashcon, celebran importante convenio para la formulación del estudio de pre inversión que permita la creación de la presa Hualtipampa, en Río Grande - Cajamarca.

Este acuerdo, tiene como objetivo definir el apoyo que brindarán ambas partes en la elaboración del estudio de pre inversión para el desarrollo del proyecto "Creación del servicio de agua para riego con un sistema de represamiento en Hualtipampa Bajo, distrito y provincia de Cajamarca.

En el marco de dicho convenio el día de hoy 16 de setiembre se presentaron los términos de referencia para dar inicio a la formulación del perfil técnico del mencionado proyecto. En este evento estuvieron presentes representantes del Gobierno Regional y Municipalidad provincial de Cajamarca, así mismo autoridades de instituciones como Yanacocha, ANA, la junta de usuarios, entre otros.



El director regional de Agricultura Cajamarca, Ing. Elfer Neira Huamán, ratificó el compromiso de seguir trabajando de manera conjunta y articulada, con el fin de realizar obras que beneficien a los agricultores y productores de Cajamarca.

Así mismo, Los involucrados, acordaron que en función de los resultados del estudio de pre inversión, en tanto que estos determinen la viabilidad respectiva, se podrán suscribir posteriores convenios específicos para el desarrollo de las etapas siguientes, de considerarlo pertinente.